

PROGRAMA DE DONACIONES DE LOS CLIENTES





Aumentamos nuestro impacto gracias a las donaciones de los clientes

La Fundación OneSight EssilorLuxottica tiene como misión erradicar los problemas de visión sin corregir en una generación. Queremos crear un mundo donde todas las personas vean y vivan mejor, ofreciendo a todos y en todas partes un acceso sostenible a la atención oftalmológica.

Vislumbramos un futuro brillante

La Fundación OneSight EssilorLuxottica marca un paso más en nuestra misión de ayudar a todo el mundo a ver y vivir mejor. Esta nueva fundación internacional reúne los recursos y el esfuerzo de numerosas organizaciones importantes para aprovechar las posibilidades y el compromiso que ofrece EssilorLuxottica, así como nuestros empleados, socios y clientes, para avanzar en este terreno. Cuando los clientes compran a EssilorLuxottica, nos apoyan en nuestro esfuerzo de ayudar a quienes no tienen acceso a un examen de la vista.

2700 millones de personas padecen problemas de visión sin corregir en todo el mundo, así que nuestra labor es continua y cada vez mayor. Poner el cuidado de los ojos al alcance de quienes más lo necesitan es la esencia de nuestro proyecto. Y no podríamos llevarlo a cabo sin ti en las tiendas. Al apoyar a la fundación, te unes a nuestra misión de erradicar los problemas de visión sin corregir en una generación.



ONESIGHT

EssilorLuxottica Foundation

Nuestro proyecto



Una de cada tres personas en todo el mundo sufre un problema de visión no corregida, lo que supone una cifra de 2700 millones de personas afectadas.



Para muchas personas, la falta de acceso a un examen de la vista a nivel local o los problemas económicos son los principales obstáculos para disfrutar de una visión clara.



Las soluciones existentes pueden corregir el 80 % de todos los problemas de visión.



Cada minuto, ayudamos a 26 personas en todo el mundo a recibir un cuidado visual crítico.

Tenemos CUATRO ámbitos de acción



Crear puntos de acceso sostenibles para la atención primaria de la salud visual



Innovar en soluciones asequibles para la atención primaria de la salud visual



Financiar servicios optometricos subvencionados y gratuitos



Apoyar y concienciar sobre una buena visión como un derecho humano básico



ONESIGHT

EssilorLuxottica Foundation

Ver bien mejora la calidad de vida en general, desde la salud, la educación y las oportunidades laborales de una persona, hasta el desarrollo sostenible de las comunidades locales y su economía.



Nuestros proyectos en Colombia

Las comunidades indígenas ubicadas en regiones aisladas, las personas que viven en zonas rurales y remotas, los migrantes que huyen de su país en búsqueda de un futuro mejor, los estudiantes de escuela primaria y secundaria que por una mala visión no logran aprender como deberían, y las familias en situación de pobreza que no tienen acceso a un examen de la vista y un par de anteojos, son los principales beneficiarios de nuestros proyectos.

La fundación organiza exámenes de la vista completos y/o apoya iniciativas ya existentes en las que se suministran gafas oftálmicas gratuitamente.

Más de 150 000 personas desfavorecidas al año pueden acceder al cuidado de la vista y recibir anteojos para poder ver mejor.

Durante el periodo 2023-2024, la Fundacion OneSight EssilorLuxottica en Colombia ha llevado a cabo proyectos directos, e indirectos a través de alianzas, en los siguentes departamentos: Antioquía, Bolívar, Bogotá, Cundinamarca, La Guajira, Meta, Norte de Santander, Putumayo, Santander, Valle del Cauca.

*Source of information: https://onesight.essilorluxottica.com

La Fundación OneSight EssilorLuxottica es una entidad sin ánimo de lucro (NIT 901689070-1).

**100% de las donaciones realizadas en tienda irá a la Fundación OneSight EssilorLuxottica (NIT 901689070-1) para

llevar a cabo sus programas filantrópicos en Colombia.